



SCHÜLER:INNENWOHNEN SCHWERTBERG

Ein zweites Zuhause für Kinder und Jugendliche

Das Schüler:innenwohnen ist eine sozialpädagogische Betreuungseinrichtung, die zurzeit im ehemaligen „Grafenspital“, ein Gebäude aus dem 17. Jahrhundert in Schwertberg (Bezirk Perg), entsteht. 14 Kinder und Jugendliche im Alter von 6 bis 15 Jahren, die unter der Woche von sozialpädagogischen Fachkräften betreut und Schulen in der Region besuchen werden, finden dort ein zweites Zuhause. Sie kommen aus Familien, die aufgrund unterschiedlicher, häufig komplexer Problemlagen wie Armutsgefährdung, anhaltende Konflikte, psychosoziale Belastungen oder der erhöhte Förderbedarf eines Kindes dieses familienstärkende Angebot brauchen. Kurz vor Beginn des Schuljahres 2025/26 werden die jungen Bewohner:innen das Schüler:innenwohnen beziehen.

Wir bieten den Kindern:

- » Geborgenheit und Sicherheit in einem entwicklungsfördernden Umfeld
- » Unterstützung beim Lernen und beim Erwerb lebenspraktischer Fähigkeiten
- » Ergo- und Logotherapie nach individuellem Bedarf
- » sinnstiftende Freizeitgestaltung
- » gemeinsam mit den Eltern: Perspektivenplanung



Ihre Firmenspende für das Schüler:innenwohnen

Wir suchen Partner aus der Wirtschaft, die soziale Verantwortung übernehmen und dazu beitragen möchten, das Leben von Kindern und Jugendlichen nachhaltig zu verändern!

Spendenbausteine

Entwicklung fördern: € 500,00

Unterstützen Sie die Ausstattung der Bewegungs- und Gemeinschaftsräume mit Therapiebedarf und Sportmitteln sowie therapeutische Angebote wie Psycho-, Ergo- und tiergestützte Therapie!

Lernen & Wachsen: € 1.000,00

Unterstützen Sie Anschaffungen für die Schule, vom Zirkel über Malfarben bis hin zur digitalen Grundausstattung!

Bewegung im Grünen: € 1.500,00

Unterstützen Sie die Gestaltung des Gartens und Spielplatzes!

Sie haben Interesse am finanziellen Engagement mit sozialer Wirkung zugunsten des Schüler:innenwohnens? Dann entwickeln wir gemeinsam ein maßgeschneidertes Kooperationsprojekt, das genau zu Ihrem Unternehmen passt. Wir freuen uns auf Ihre Anfrage!





FUNDRAISING & ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Susanne Hain
Petrinumstraße 12
4040 Linz
0676 84 13 14 515
susanne.hain@soziale-initiative.at

Die Soziale Initiative ist eine gemeinnützige GmbH mit Firmensitz in Linz. Sie ist in Oberösterreich, Niederösterreich und Wien für die Kinder- und Jugendhilfe mit unterschiedlichen Dienstleistungen im Mobilen, Stationären und Familiären Bereich tätig. In Oberösterreich werden auch im Auftrag des Sozialministeriums Berufsprojekte zur Wiedereingliederung am Arbeitsmarkt angeboten.

SOZIALE INITIATIVE

Gemeinnützige GmbH

Petrinumstraße 12
A-4040 Linz
0732 77 89 72-0
office@soziale-initiative.at

Unser Angebot wird stets erweitert, um es den Bedürfnissen der Menschen anzupassen. Alle aktuellen Informationen auf:

www.soziale-initiative.at

MOBILE DIENSTE



Sozialpädagogische Familienbetreuung
Erziehungs- und Alltagshilfe
Mobile Psychotherapie
Familienwohnen
Gemeinwesenorientierte Jugendarbeit
Mobiles Familiencoaching

VOLLE ERZIEHUNG



SHANAIA – WG für junge Schwangere und Mütter
NYAMSA – Individualbetreute Mädchen-WG
UFO – Jugendnotschlafstelle
Schüler:innenwohnen
Einzelwohnbetreuung
IN-Betreuung
Familiäre Bereitschaftspflege
Elternarbeit

BERUFLICHE INTEGRATION



we need you - Jugendcoaching
IWA – Individuelle Wege zu Ausbildung und Arbeit
AusbildungsFit NEXT LEVEL
KickStart – Motivationsprojekt Fußball

Auflage 1 / 2025